

Colegio Científico Montessori Sololá

Profesor: Esdras López

Curso: Lengua y Literatura

Tema: Simplificación y construcción de significado

Nombre: Wilson Fray Sac Bocel

Gado: Quinto Bachillerato

Fecha: 23/02/2022

El dilema del caballero

Hace mucho tiempo, en un país lejano, vivía un hombre que estaba seguro de ser bueno, generoso y amoroso. Cuando estaba en crisis con su título de caballero, tenía la mala costumbre de rescatar a los malditos incluso cuando no esperaban ser rescatados, y por esto, si bien muchas damas le estaban agradecidas, también hay muchas personas que están enojadas contra él. Reflejaba rayos de luz tan brillantes que la gente del pueblo juraba haber visto salir el sol por el norte o ponerse por el este mientras los caballeros cabalgaban hacia la batalla. Un hombre con una esposa fiel y tolerante, Juliette, que escribe hermosos poemas, habla con inteligencia y tiene debilidad por el alcohol. Juliette y Christopher rara vez veían al caballero porque cuando no estaba peleando, matando dragones o salvando gorilas, estaba ocupado vistiendo una armadura y admirando su brillo. Con el tiempo, el caballero se enamoró tanto de su armadura que comenzó a usarla para cenar y, a menudo, para acostarse.

Estrategia de: Construcción